



¿PAN tendría definidos a sus candidatos presidenciales?



- PAN declara "en el 2024 sí hay de otra y esa otra es con Acción Nacional", pues 2 de octubre se anunció a los posibles aspirantes a la candidatura 2024

MÉXICO.- El 2 de octubre de 2022, el Partido Acción Nacional (PAN) presentó a sus aspirantes a candidatos por la presidencia de México. En el World Trade Center se llevó a cabo el primer foro ciudadano "Cambiemos México, ¡Sí Hay de Otra!".



Acción Nacional ha enfrentado diversos momentos complicados, entre ellos la reciente duda de su alianza con el Partido Revolucionario Institucional (PRI). La coalición Va por México, se suspendió temporalmente después del anuncio de prorrogar la militarización del país, presentado por el PRI frente a la Cámara de Diputados.

Pese a que el partido Movimiento Regeneración Nacional (MORENA) tiene ya a sus posibles aspirantes a ser candidatos en 2024, entre ellos, Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, y Adán Augusto López. PAN presento a quienes pudieran participar en las elecciones por la presidencia de México.

La planilla de los posibles aspirantes a candidatos a la presidencia se conforma por: María Eugenia Campos, hasta ahora gobernadora de Chihuahua; Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados. Así como también de Mauricio Vila, gobernador de Yucatán y Juan Carlos Romero Hicks, diputado de la LXV Legislatura.

El dirigente Nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, declaró en el primero de los cinco foros ciudadanos "Cambiemos México, ¡Sí Hay de Otra!", que Acción Nacional presentará a México su modelo de gobierno que da resultados a la gente y para demostrar en los hechos las posibilidades de cambiar el rumbo del país en 2024. El dirigente añadió "hoy le decimos a todo México ánimo, ánimo porque en el 2024 sí hay de otra y esa otra es con Acción Nacional".

<https://www.uniradioinforma.com/noticias/mexico/685013/pan-tendria-definidos-a-sus-candidatos-presidenciales.html>